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Savona,  residenziale  alla  Margonara:  interpellanza  di
Parino (AN)
di Federico De Rossi
08 Settembre 2008 – 14:47

Savona. Il consigliere comunale di AN Alessandro Parino ha presentato un’interpellanza al
sindaco di Savona Federico Berruti nella quale chiede chiarimenti sull’ipotesi di inserire
percentuali di edilizia residenziale all’interno del porticciolo turistico della Margonara e
della torre Fuksas.
L’interpellanza verrà illustrata nel corso del consiglio comunale di domani sera.

“In precedenza lo  stesso consiglio  comunale si  era già espresso in senso contrario –
afferma Parino -, sebbene il centro destra avesse sin dal principio chiesto l’esclusione
totale del residenziale dal grattacielo e dai complessi limitrofi”.
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